

UNGRD y Alcaldía de El Banco inspeccionan zonas afectadas por erosión fluvial

- *Se evaluaron daños en los corregimientos de San Roque, San Felipe, El Cerrito y Los Negritos.*
- *La UNGRD brindará asistencia técnica para la formulación de proyectos de mitigación de erosión fluvial*
- *Esta inspección hace parte de los compromisos adquiridos por la UNGRD, con el Banco, Magdalena, el pasado 12 de febrero de 2025.*

El Banco, Magdalena, 5 de marzo de 2025 (@UNGRD). La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD) y la Alcaldía de El Banco, Magdalena, realizaron una visita técnica a las zonas afectadas por la erosión fluvial del brazo Mompox del Río Magdalena.

Durante el recorrido, se evaluaron los daños, se escucharon las preocupaciones de las comunidades y se brindó orientación a las autoridades locales para la formulación de proyectos de mitigación.

La inspección abarcó los corregimientos de San Roque, San Felipe, El cerrito y Los Negritos, donde se constató la afectación a viviendas, cultivos y vías de acceso debido al avance de la erosión.

La visita contó con la participación de la Alcaldía municipal, Procuraduría, el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo, la corporación ambiental, la personería municipal y un equipo técnico de la UNGRD, que incluyó ingenieros hidráulicos especializados en erosión fluvial.

Si bien la jornada tuvo un carácter técnico y no implicó compromisos inmediatos, la UNGRD reafirmó su disposición de acompañar a la Alcaldía en la estructuración de soluciones sostenibles. En este sentido, se destacó la importancia de formular proyectos viables y de largo plazo para enfrentar el problema de manera efectiva.

La Alcaldía de El Banco informó que trabaja en la formulación de un proyecto para mitigar la erosión en el sector de El Cerrito, el cual será presentado a la UNGRD para su evaluación.

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres
Dirección: Av. Calle 26 # 92 - 32, Bogotá, Colombia **Conmutador:**
(+57) 601 552 9696
Línea Gratuita: (+57) 01 8000 113200



La entidad apoyará en la revisión técnica de los estudios y documentos necesarios.

Por su parte, la Gobernación de Magdalena anunció el envío de maquinaria amarilla para intervenir de manera inmediata en los puntos más críticos, como medida de reducción del riesgo en el corto plazo.

Este recorrido se realizó en cumplimiento de los compromisos adquiridos en la reunión del 12 de febrero en Bogotá, donde la UNGRD recibió a una delegación de El Banco para analizar la problemática.

Como parte del seguimiento, se programarán reuniones virtuales con la Alcaldía para orientar la formulación de proyectos y se coordinará un próximo encuentro para evaluar avances y definir nuevas acciones.

Con este trabajo conjunto entre el Gobierno nacional, la Gobernación de Magdalena y la Alcaldía de El Banco, se busca avanzar en soluciones que reduzcan el impacto de la erosión fluvial y brinden mayor seguridad a las comunidades afectadas.